

REVUE EUROPÉENNE

La France attire sur elle l'attention du monde entier ; mais on se demande si cette nation autrefois si éminente au point d'avoir porté le titre de "Fille aînée de l'Église," est heureusement établie sur des bases solides et durables.

On vient d'ouvrir à Paris une exposition universelle en faisant coïncider cet événement avec le centenaire de la Révolution de 1789. L'inauguration officielle a eu lieu le 6 mai dernier.

A côté de cette fête extraordinaire pour les républicains, une autre circonstance solennelle réjouissait la France conservatrice qui célébrait en même temps le 460^{ième} anniversaire de la délivrance de la ville d'Orléans par l'héroïne Jeanne d'Arc.

Récemment, malgré les protestations du premier-ministre, M. Tirard, le sénat par un vote de 184 contre 82 a exempté les ecclésiastiques du service militaire, après une année d'exercice.

Le procès Boulanger devant la commission du Sénat est ajourné au mois d'août prochain pour permettre l'examen de nouveaux documents.

* * *

L'Allemagne qui paraît jouir d'un état de paix, de repos, est en proie de ce temps-ci à quelques commotions par suite de grèves immenses surgies au milieu des classes ouvrières dans les districts des mines de charbon.

C'est l'éternel conflit entre le travail et le capital.

Le nouvel et jeune empereur Guillaume II n'a cependant qu'à se féliciter d'avoir inauguré son règne dans une ère de puissance et de progrès pour l'Allemagne.

La cause catholique dans ce pays est soutenue avec vigueur. Un projet de loi a été soumis au *reistachdt* aux fins d'assurer plus fermement à l'Église le pouvoir de donner et de surveiller l'instruction religieuse dans les écoles primaires.

* * *

En Angleterre, les esprits sont constamment préoccupés de la question irlandaise, problème social, politique et économique dont la solution se déterminera définitivement un jour ou l'autre au bénéfice du droit et de la justice.